

Erfolgreiche Jugendarbeit

Liebe Grafinger Volleyballfamilie,

die Bundesligamannschaft hat dieses Wochenende schon wieder frei. Grund ist das anstehende DVV-Pokalfinale, welches in ganz Volleyball-Deutschland spielfrei ist. In der SAP-Arena in Mannheim werden am Sonntag die deutschen Pokalsieger ermittelt. Bei den Frauen trifft der Vorjahressieger Allianz MTV Stuttgart auf den Deutschen Meister Dresdner SC, bei den Männern bekommt es der TV Ingersoll Bühl mit dem Tabellenführer der Volleyball Bundesliga, den Berlin Recycling Volleys, zu tun. Erstmals in der Geschichte werden beide Spiele in voller Länge im Free-TV zu sehen sein. Sport1 überträgt am 28.02. ab 14:05 Uhr das Frauenfinale und ab 16:45 Uhr das Männerfinale. Die männliche U16 will das Herrenspiel auch sehen, doch davor geht es um die Qualifikation zur Bayerischen Meisterschaft. Samstag und Sonntag treffen sich die besten Jugendteams Südbayerns in Dachau und spielen drei freie Plätze für die Bayerische Meisterschaft aus. Die Grafinger sind als Dritter der Oberbayerischen Meisterschaften zwar Außenseiter, doch die Jungs sind heiß und wollen die Sensation schaffen. Man hat gut trainiert und sich weiterentwickelt, jetzt will man die Favoriten ärgern. Ein Teil der Mannschaft ist am letzten Wochenende Dritter Südbayerischer Meister bei der U18 geworden. Mit sensationeller Leistung hat man sich so die Qualifikation erspielt. Noch besser lief es bei der U13. Vor heimischer Halle dominierte das Grafinger Team die Gegner und ließ keine Zweifel aufkommen. Als unangefochtener Südbayerischer Meister fährt man als Favorit auf die Bayerische Meisterschaft am 09. April. Die Grafinger Jugendarbeit ist dieses Jahr wieder einmal sehr erfolgreich. Von der U12 bis zur U18 haben sich alle Teams für die Südbayerische Meisterschaft qualifiziert. Zwei Mannschaften haben sich schon für die Bayerische Titelkämpfe qualifiziert und die anderen drei Altersklassen können und wollen nachziehen. Hier noch ein kleiner Eindruck vom vergangenen Wochenende. Der Südbayerische Meister in der eigenen Halle. Vielen Dank an Karin Weber für die tollen Fotos (www.karinweber-fotografie.de).

Wie gewohnt findet ihr Spielstände und Eindrücke auf [Facebook](#), dem [Live-Ticker](#) und unserer [App](#). Als neues Medium könnt Ihr euch bei unserem WhatsApp-Newsticker eintragen. Dafür eine Nachricht mit FIGHTING BAYRISCH und Eurem Namen an die +4915738271085 senden und Ihr seid immer up to date.

Schönes Wochenende

FIGHTING BAYRISCH

Falls Ihr den Newsletter nicht mehr erhalten wollt, bitte [hier](#) abbestellen. Danke.